



Die Ursache des Unfalls, bei dem gestern ein 41-Jähriger ums Leben gekommen ist, konnte noch nicht geklärt werden.

Tödlicher Unfall auf Kreisstraße 31 bei Insel

bz Schneverdingen/Soltau. Tödlich verletzt wurde gestern morgen ein 41-jähriger Pkw-Fahrer bei einem Unfall auf der Kreisstraße 31 bei Insel. Der Fahrer des Seat war von Wesseloh kommend in Richtung Insel unterwegs, als er aus bislang ungeklärter Ursache nach links von der Fahrbahn abkam und nacheinander gegen zwei Straßenbäume prallte. Dabei wurde das Fahrzeug auseinandergerissen.

Der Mann aus Schneverdingen wurde aus seinem Auto herausgeschleudert. Er starb noch an der Unfallstelle infolge der schweren Verletzungen. Aktive der Feuerwehr Wesseloh-Schneverdingen bargen den

Motor und andere Wrackteile aus dem Entwässerungsgraben und legten eine Ölsperre.

Die am Donnerstagmittag bei Harmelingen bei einem schweren Verkehrsunfall verunglückte 21-jährige Soltauerin (BZ von gestern) ist am Donnerstagabend in einer Klinik in Hamburg gestorben. Die junge Frau war zunächst aus weiterhin ungeklärter Ursache von der Fahrbahn abgekommen und seitlich mit der Fahrtür gegen einen Baum geprallt. Die Kreisstraße war anschließend zur Unfallaufnahme mehr als drei Stunden voll gesperrt. Da der Auslöser des Unfalls nicht klar ist, hofft die Polizei auf Zeugen, ☎ (05191) 93800.